

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von
unserem lieben Mami, Schwiegermami, Grosi, Urgrosi und Schwester

Mirta Meier-Keller

Danken möchten wir auch herzlich für jedes liebe Wort, jede Umarmung
sowie jede liebevolle und anteilnehmende Karte.

Besonderen Dank geht an Frau Pfarrerin Regula Schmid für die
einfühlsmässig gestaltete Abschiedsfeier sowie die Organistin für die
ergreifende musikalische Begleitung.

Ein herzliches Dankeschön für die grosszügigen Spenden an die Demenz
Forschung Schweiz.

Die Trauerfamilie